



Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.

Markus Klaushofer

„Klausei“
ÖBB Mitarbeiter
Mitglied der Hinterland-Pass
Mitglied des USV Almsommer Hüttschlag
Mitglied der Eisschützen, der Freiwilligen Feuerwehr
sowie der Kameradschaft Hüttschlag
25. November 1988 – 5. Juli 2025

die Tatsache, dass du uns verlassen hast, ist kaum in Worte
zu fassen und erfüllt uns mit unbeschreiblicher Trauer.

Unser lieber Klausei ist ab Donnerstagvormittag in der
Friedhofskapelle in Hüttschlag zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir um 19 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Beerdigung im Familiengrab,
feiern wir am Freitag, dem 11. Juli, um 17 Uhr in unserer Pfarrkirche.

In unseren Herzen lebst du weiter:

deine Mama Greti

Alex mit Paul, Thomas und Lisa mit Emilia und Luca
Bernhard und Eva mit Max, Geschwister mit Familien

deine Godn Lisi, dein Godndirndl Helena

Im Namen deiner Tanten und Onkel, deiner Freunde und Verwandten.



Wer so gewirkt im Leben,
wer so erfüllte seine Pflicht
und stets sein Bestes hat gegeben,
für immer bleibt uns ein Licht.



Für die aufrichtige
Anteilnahme dankt
die Trauerfamilie.



Hüttschlag, am 11. Juli 2025

